
〇報告事項に対する質問と回答 

 

質問はありませんでした。 

 

 

〇報告事項等に対するご意見 

・ 早世、脳血管疾患死亡や心疾患死亡が低下しているのは大変喜ばしいことです。地道

な保健活動のおかげだと思います。（報告第３号関連） 

・ 感染拡大防止の観点から、書面表決に変更されたことはやむを得ない判断だとは思い

ますが、書面だけでは分かりにくい部分もあるので、出席する人数や範囲等からみて

も、感染対策を行いながら対面による開催又は Web による開催は可能と思いますの

で、検討されてみても良いのではないでしょうか。（その他） 


